

Jabatan pimpinan perusahaan adalah pekerjaan yang penuh dengan tantangan dan risiko. Pimpinan perusahaan, dalam hal ini termasuk komisaris, direktur dan juga eksekutif perusahaan, membutuhkan pengembangan keahlian, kompetensi dan pengetahuan agar dapat menjalankan perusahaan dengan baik. Pemimpin dengan kompetensi kepemimpinan yang mumpuni akan membawa perusahaan ke arah yang lebih maju dan berkembang. Tidak hanya kompetensi bisnis dan manajemen, tapi juga akan sangat membutuhkan pengetahuan dalam bidang hukum dan compliance. Pelatihan dan pengembangan yang efektif bagi komisaris, direktur, dan eksekutif perusahaan akan membantu mereka mengemban tanggung jawab mereka dengan lebih baik, meningkatkan kualitas kerja dan pengambilan keputusan di tingkat dewan, serta berkontribusi pada kesuksesan jangka panjang perusahaan.

Hukumonline, sebagai media pusat pengetahuan hukum, sangat mendukung perkembangan kompetensi bagi komisioner, direktur, dan eksekutif perusahaan. Maka dari itu, Hukumonline mengembangkan program pelatihan baru yaitu Hukumonline Executive Training. Program ini merupakan pelatihan yang diperuntukan khusus bagi pimpinan perusahaan (komisaris, direktur, dan eksekutif perusahaan) dengan tujuan untuk mengembangkan keterampilan dan pengetahuan para pimpinan perusahaan. Selain itu, pelatihan ini juga akan membahas regulasi-regulasi dan perkembangannya yang terkait dengan bisnis di Indonesia, yang dibutuhkan para pimpinan perusahaan. Berkaitan dengan hal tersebut, Hukumonline menyelenggarakan:

HUKUMONLINE EXECUTIVE TRAINING 2024

“Kepemimpinan Berbasis Tata Kelola Perusahaan yang Baik: Peran Komisaris, Direktur, dan Eksekutif Perusahaan”

Waktu Kegiatan:

Hari, Tanggal: Rabu–Kamis, 26–27 Juni 2024

Pukul: 08.30–16.15 WIB

Tempat: Pullman Hotel Thamrin, Jakarta

Investasi:

Pelanggan: Rp 8.880.000,-

Non-Pelanggan/Umum: Rp 10.545.000,-

Early Bird s.d 19 Juni 2024 : Rp 9.990.000 ,-

Fasilitas:

*Exclusive Training Kit, Soft File Materi, Sertifikat, Lunch 2x,
Coffee Break 4x, Notulensi dan Gratis 1 Kelas Online Course Hukumonline*

Narasumber:



Amien Sunaryadi, Ak., M.P.A*

Ketua Komite Pengawas Perpajakan - Kementerian Keuangan

Amien saat ini menjabat sebagai Ketua merangkap Anggota Komite Pengawas Perpajakan (Komwasjak) di Kementerian Keuangan. Didukung oleh pengalaman yang dalam dan luas, sebelumnya beliau menjabat sebagai Kepala SKK Migas, lembaga pemerintah yang bertanggung jawab untuk mengawasi operasi hulu minyak dan gas bumi di Indonesia. Sebagai seorang dengan latar belakang pendidikan akuntan dan dengan pengalaman forensik, Amien dikenal sebagai pribadi yang berorientasi pada detail dan juga progresif. Sebelum di SKK Migas, Amien menjabat sebagai partner di divisi investigasi salah satu dari KAP Big Four, di mana Amien melakukan investigasi terhadap kecurangan komersial, penggelapan, pemulihan aset, dan kejahatan usaha lainnya, dan memimpin tim penyelesaian sengketa untuk menyelesaikan berbagai sengketa komersial domestik dan lintas batas. Di bidang anti-penyuapan dan anti-korupsi, Amien pernah memegang posisi Senior Officer on Governance and Anti-Corruption di World Bank Indonesia, dan Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Di KPK, Amien memainkan peran penting dalam membangun cara penindakan yang progresif, terutama dengan menerapkan sistem proaktif untuk mengungkap kasus-kasus korupsi besar.

**dalam konfirmasi*



Arief T. Surowidjojo

Co-Founder Surowidjojo&Co.

Arief T. Surowidjojo, merupakan salah satu pendiri Surowidjojo & Co. dan salah satu pendiri Lubis Ganie Surowidjojo. Memiliki pengalaman selama 38 tahun dengan fokus praktik di bidang tata kelola, restrukturisasi perusahaan, refinancing, keuangan perusahaan, pasar modal, investasi, penyusunan kontrak, perlindungan pemegang saham, lingkungan hidup, sumber daya alam dan penyelesaian perselisihan perusahaan.



Prof. Dr Asep N. Mulyana S.H., M. Hum.
**Kepala Kejaksaan Tinggi Jabar periode 2021-2023/
Dirjen Peraturan Perundang Undangan Kemenkumham RI**

Prof. Asep Mulyana merupakan Sarjana Hukum dari Fakultas Hukum Universitas Mataram. Prof. Asep juga memperoleh gelar Magister Ilmu Hukum di Universitas Diponegoro serta program Doktor Ilmu Hukum di Universitas Padjadjaran. Prof. Asep Mulyana dikukuhkan sebagai Profesor Kehormatan pada Fakultas Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial (FPIPS) Universitas Pendidikan Indonesia dalam bidang Ilmu Hukum pada tahun 2022. Prof. Asep telah menulis berbagai buku mengenai hukum, salah satunya adalah buku "Business Judgement Rule: Praktik Peradilan Terhadap Penyimpangan dalam Pengelolaan BUMN/BUMD,



Mas Achmad Santosa
Founder dan Dewan Pembina Indonesia Center of Environmental Law (ICEL)

Mas Achmad Santosa adalah Founder dan Dewan Pembina Indonesia Center of Environmental Law (ICEL). Selain itu, beliau juga adalah pendiri dan Chief Executive Officer dari Indonesia Ocean Justice Initiative (IOJI). Mas Achmad Santosa memperoleh gelar sarjana dari Fakultas Hukum Universitas Indonesia, Gelar Master of Laws (LLM) dari Osgoode Hall Law School, University of York, Toronto-Canada, dan gelar doktor dalam bidang hukum dari Universitas Indonesia. Presiden telah menganugerahkan Satya Lencana Pembangunan Nasional dan Satya Lencana Wira Karya kepada Mas Achmad Santosa untuk kiprahnya di bidang hukum lingkungan.



[Erry Riyana Hardjapamekas](#)
Ketua Koalisi Anti Korupsi Indonesia (KAKI)

Erry Riyana adalah Ketua Koalisi Anti Korupsi Indonesia dan juga adalah Dewan Pakar Komite Nasional kebijakan Governansi (KNKG). Erry Riyana memiliki pengalaman selama 40 tahun dalam bidang lingkungan, kepemimpinan, dan tata kelola perusahaan yang baik. Erry Riyana juga pernah menjabat sebagai Wakil ketua KPK pada periode 2003-2007 dan menjadi Komisaris di berbagai perusahaan. Erry Riyana mendapat tanda jasa dari Presiden RI atas dedikasi dan prestasinya dalam mengembangkan industri pertambangan di Indonesia, yaitu Satyalancana Pembangunan pada 1996 dan Bintang Jasa Utama pada 1997. Selain itu, ia juga memperoleh penghargaan “Bung Hatta Anti Corruption Award” pada 2003 untuk Kategori Bisnis.

Agenda Kegiatan

Hari Pertama: Rabu, 26 Juni 2024

“Profesionalisme Kerja dan Pengambilan Keputusan Komisaris, Direktur dan Eksekutif Perusahaan”

Pukul	Durasi	Agenda	Narasumber
08:30 - 09:30	60'	Registrasi dan <i>Morning Coffee</i>	
09:00 - 09:05	5'	Pembukaan oleh <i>Master of Ceremony (MC)</i>	
09:05 - 11:20	135'	<p>Sesi I: Skill dan Kompetensi Esensial bagi Pimpinan Perusahaan dalam Manajemen Perusahaan yang Efektif dan Efisien</p> <ul style="list-style-type: none"> • Indikator Kinerja Komisaris, Direktur dan Eksekutif Perusahaan • Kolaborasi Efektif dan Peranan dalam Perencanaan Strategis Perusahaan • Penerapan dan Peningkatan Komunikasi yang efektif • Etika Profesionalisme dan Bisnis bagi Pimpinan Perusahaan • Tantangan yang Dihadapi dalam Mempertahankan Profesionalisme • Proses Pelaporan dan Evaluasi Kinerja Dewan Direksi, Dewan Komisaris, dan Manajemen Eksekutif 	<p>Amien Sunaryadi, Ak., M.P.A* <i>(Ex-board member di berbagai perusahaan strategis dan Ketua Komite Pengawas Perpajakan Kementerian Keuangan RI)</i></p>
11:20 - 11:50	30'	Diskusi & Tanya Jawab	
11:50 - 13:00		<i>Lunch Break & Networking</i>	
13:00 - 14:00	60'	<p>Sesi II : Pengambilan Keputusan Bisnis oleh Eksekutif Perusahaan dan Implikasi Hukumnya</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kewenangan Eksekutif Perusahaan dalam UUPT • Memahami Kompleksitas Hukum dalam Pengambilan Keputusan Bisnis • Tanggung Jawab Hukum Eksekutif Perusahaan terkait dengan Keputusan Bisnis • Mitigasi Risiko atas pelaksanaan pengambilan keputusan Bisnis • Penjelasan Prinsip Fiduciary Duty dan Prinsip Business Judgment Rule 	<p>Arief T. Surowidjojo <i>(Co-founder Surowidjojo & Co)</i></p>

14:00 - 14:30	30'	Diskusi & Tanya Jawab	
14:30 - 14:45		Coffee Break	
14:45 - 15:45	60'	Sesi III : Implementasi Prinsip Fiduciary Duty dan Business Judgment Rule sebagai Mitigasi Risiko Bisnis <ul style="list-style-type: none"> • Pelaksanaan Tugas dengan Itikad Baik • Penghindaran Konflik Kepentingan • Pertimbangan yang Wajar dalam Proses Pengambilan Keputusan • Tantangan, Peluang dan Manfaat bagi Eksekutif Perusahaan dalam Mengimplementasikan Prinsip Fiduciary Duty dan Business Judgment Rule 	Prof. Dr Asep N. Mulyana S.H., M. Hum. (Kepala Kejaksaan Tinggi Jabar periode 2021-2023/ Dirjen Peraturan Perundang Undangan Kemenkumham RI)
15:45 - 16:15	30'	Diskusi & Tanya Jawab	
16:15 - Selesai		Penutupan hari pertama dan foto bersama	

*dalam konfirmasi

Hari Kedua : Kamis, 27 Juni 2024

“Meningkatkan Tata Kelola Perusahaan dan Pencegahan Terhadap Tindak Pidana Korporasi”

Pukul	Durasi	Agenda	Narasumber
08:30 - 09:30	60'	Registrasi dan Morning Coffee	
09:00 - 09:05	5'	Pembukaan oleh Master of Ceremony (MC)	
09:05 - 11:20	135'	Sesi I: Meningkatkan Tata Kelola dan Tanggung Jawab Sosial Perusahaan <ul style="list-style-type: none"> • Membangun Struktur Tata Kelola Perusahaan yang Kuat (Good Corporate Governance (GCG)) • Meningkatkan Transparansi dan Akuntabilitas Perusahaan • Kewajiban Lingkungan dan Sosial Perusahaan (Environmental Social & Governance (ESG)) • Mengintegrasikan Prinsip-prinsip Pembangunan Berkelanjutan dalam Bisnis 	Mas Achmad Santosa (Founder dan Dewan Pembina Indonesia Center of Environmental Law/ICEL)

		<ul style="list-style-type: none"> • Pentingnya Fungsi Komite Keberlanjutan dan Direktur Keberlanjutan (Sustainability Committee and Director of Sustainability/Chief Sustainability Officer (CSO)) • Mekanisme, Hasil Penerapan, dan Evaluasi GCG & ESG 	
11:20 - 11:50	30'	Diskusi & Tanya Jawab	
11:50 - 13:00		Lunch Break & Networking	
13:00 - 14:00	60'	Sesi II : Anti-Bribery dan Pertanggungjawaban Pidana Korporasi <ul style="list-style-type: none"> • Pengaturan dan Regulasi tentang Anti-Penyuapan di Tingkat Nasional dan Internasional (Anti-Bribery Management System ISO:37001, FCPA, UK Bribery Act) • Penerapan dan Efektifitas Sistem Manajemen Anti-Penyuapan dalam Mencegah Praktik Korupsi dan Suap dalam Bisnis/Perusahaan 	Erry Riyana Hardjapamekas (Ketua Koalisi Anti Korupsi Indonesia/ KAKI)
14:00 - 14:30	30'	Diskusi & Tanya Jawab	
14:30 - 14:45		Coffee Break	
14:45 - 15:45	60'	Lanjutan sesi II <ul style="list-style-type: none"> • Memahami Tanggung Jawab Pidana Korporasi dan Cara Mengatasinya • Pemahaman terkait Prinsip "<i>Piercing the Corporate Veil</i>" dalam Aspek Pertanggungjawaban Pidana Korporasi • Komitmen Anti-Suap untuk Keberlanjutan Perusahaan dan Peran Kunci Para Pimpinan Perusahaan dalam Memastikan Integritas Bisnis 	Erry Riyana Hardjapamekas (Ketua Koalisi Anti Korupsi Indonesia/ KAKI)
15:45 - 16:15	30'	Diskusi & Tanya Jawab	
16:15 - Selesai		Penutupan kegiatan dan foto bersama	

Pendaftaran (Tempat Terbatas!):

Mengisi formulir pendaftaran melalui link

<https://bit.ly/ExecutiveJuni2024>



Pendaftaran dapat dilakukan dengan cara transfer biaya investasi ke rekening:

BNI Cabang KCP Cilandak KKO

An. PT Justika Siar Publika Nomor: 060-2439-193

Contact Person:

Fisca Dahlia (+62) 813-8003-6151 atau email: talks@hukumonline.com

- Calon peserta dinyatakan berhak mengikuti Pelatihan setelah mengisi formulir pendaftaran secara lengkap dengan disertai bukti slip transfer.
- Calon peserta yang hanya mengirimkan salah satu (formulir pendaftaran atau bukti pembayaran) belum dapat dinyatakan sebagai peserta Pelatihan.